

„Liebe“ Medienvertreter\*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-07-29

## OFFENER BRIEF

Nur kurz die Frage: Besitzt die USA Militärbasen in Europa? Polen 4 Basen; Italien 8 Basen, England 8 Basen, Niederlande 3 Basen, Deutschland 30 Standorte. Belgien 1 Basis, Island 1 Basis, Spanien 2 Basen, Portugal 1 Basis, Griechenland 1 Basis, Türkei 3, Bulgarien 4 Basen, Kosovo 2 Basen, Bosnien 1 Basis, Herzegowina 1 Basis. Litauen 2, Estland 1 Basis. Wir sprechen also von **73 Militärbasen** der USA in Europa. Alle US-Vasallen gehören der NATO an außer Island. Zudem ist klar, dass die Bündnisvormacht der NATO, die USA, beste militärische und geheimdienstliche Verbindungen zu allen NATO-Staaten hat. Auch die Schweiz und Österreich betreiben US-Militäranlagen. Die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte die vom Heeresnachrichtenamt für die USA betreut wird und die Abhörstation in Leuk, wo die Schweizer den Amerikaner Daten ausspionieren ist auch eine militärische Anlage die für die USA arbeitet. Die CIA spioniert in Österreich vom IZD-Tower in Wien die UNO, die Atomenergiebehörde und weitere internationale Organisationen aus. Es ist alles ein großes Schauspiel. Die gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern-Propgangadisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter täuschen die Öffentlichkeit. Ganz Europa beteiligt sich am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, dem größten US-NATO-Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte. Über 2.000 Drohnenmassenmörder-Terroristen-Psychopathen terrorisieren die muslimische Welt mit Killerdrohnen die mit Hellfire-Raketen bestückt sind und die Menschenjagd betreiben. 98 % beträgt der Kollateralschaden. Das ist Wahnsinn! Das Schattenkriegsgebiet hat die Größe von Amerika, Europa, China und Indien zusammen befindet sich aber in beinahe 50 afrikanischen Staaten, in Pakistan, in Afghanistan, in Syrien, im Irak, im Libanon, in Libyen und im Jemen. Die Weltöffentlichkeit schaut dabei zu wie Massenmord an Unschuldigen unternommen wird. Alle US-NATO-Staaten, die Schweiz, Österreich und Schweden sind Massenmordtatbeteiligte der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. Das Heeresnachrichtenamt ist Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und spioniert für die CIA-Drohnenmassenmörder-Terroristen-Psychopathen Metadaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum aus, die die CIA-Drohnenmörder als Zielortungsdaten für ihre Killerdrohnen einsetzen. Es ist der absolute Wahnsinn der da gemacht wird an dem wir beteiligt sind. Wir sind Teil des vorherrschenden Wahnsinns. Ein Verbrechen an der Menschheit. Die gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern-Propgangadisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter zensurieren seit über 22 Jahren unsere aktive Partnerschaft am größten US-NATO-Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte und kassieren für ihre Zensur unsere veruntreuten Steuergelder, die ihnen getarnt als Imagekampagnegelderwerbegelder für ihre Zensur bezahlt werden. Wenn wir uns ehrlich sind, dann ist der zivilisierte Westen der Terror-Westen. Kanada, die USA und ganz Europa betreiben seit über 22 Jahren Terror und terrorisieren und traumatisieren Millionen von Muslimen. Ein moderner Kreuzzug mit Killerdrohnen und Hellfire-Raketen führen die Christen gegen die Muslime. 6 – 9 Milliarden Dollar hat der Drohnenkrieg im Jahr Budget.

Die allergrößte Terrororganisation ist die US-NATO. Zudem führt die US-NATO einen geheimen Schattengehirnkrieg gegen die Bevölkerungen von Europa und Amerika. Dieser geheime Schattengehirnkrieg wird mittels kognitiver Kriegsführung über das Unbewusste geführt. Damit wird beabsichtigt alle Menschen zu beeinflussen, ohne dass die Menschen es selbst mitbekommen. Die USA beschäftigt dafür über 27.000 Spindoktoren und PR-Manager die eine jährliches Budget von über fünf Milliarden Dollar zur Verfügung haben, um die drei größten Nachrichtenagenturen und die europäischen und amerikanischen Mainstreammedien zu beeinflussen. Wer zahlt, schafft an und beiße nicht die Hand die dich füttert. Wer mitmacht und schweigt, der bleibt und verdient. Gekaufte Medien. Gekaufte Deutungshoheit. Korruption. Die Mainstreammedien sind korrupt, gekauft und verlogen. Sie zensieren um die Wette. Bei uns wird mehr zensiert wie in einer Diktatur. Zudem agieren die gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern-Propgangadisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter als die Blödmacher. Die Blödmacher verblöden die Bevölkerung gezielt und systematisch. Sie haben ihre Verblödungswaffen im Dauereinsatz. Die Verblödungswaffen sind Zensur, Lügen und die Verbreitung von Falschinformationen. Damit wird versucht den Menschen Zusammenhänge unsichtbar zu machen aber auch die Unterscheidungsfähigkeit wird beeinträchtigt. Immer mehr Menschen verblöden immer mehr bemerken ihre Verblödung aber selbst nicht. Darüber wird nicht berichtet, denn dann würde ja niemand mehr Mainstreammedien lesen und es würden Aufschreie stattfinden die Medienfinanzierung zu ändern. Niemand will LÜGENMEDIEN (LÜCKENMEDIEN) finanzieren. Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung! Lückenmedien sind Lügenmedien. Wer nur die halbe Wahrheit berichtet ist schon ein ganzer Lügner. Zensur ist Lüge & Verrat. Die Zensuristen-Totschweiger sind Lügner und Verräter. Das kann man nicht schönreden und das kann man auch nicht abstreiten. Wir sind ein Schurkenstaat, ein Terrorstaat und ein Kriegsstaat. Nein wir sind schon seit 1958 keine einzige Sekunde neutral. Bei uns herrscht ein Rechtsbankrott vor. Es wird Staatsterrorismus betrieben und es herrscht Regierungskriminalität vor. Das Heeresnachrichtenamt übt eine Lizenz zum Morden aus. Die Die gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern-Propgangadisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter agieren als PARTNER, ERFÜLLUNGSGEHILFEN, HANDLANGER und UNTERSTÜTZER der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und der CIA-Drohnenmassenmörder-Terroristen-Psychopathen sowie unserer staatlichen Drohnenmordbeteiligten und unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. Somit sind die gekauften, korrupten, gierigen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern-Propgangadisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter Massenmordtatbeteiligt, Terrormordbeteiligt und Kriegsbeteiligt. Sie kassieren dafür unsere Steuergelder. Blutgeld. Sie gehen über Leichen und haben jede Menge unschuldiges Blut an ihren Händen. Alle Massenmordbeteiligten & Massenmordverantwortlichen sowie Zensuristen-Totschweigern gehört der Prozess gemacht. Es muss wieder Recht und Ordnung herrschen. Kommen Sie ihrer Aufgabe, Verantwortung und Verpflichtung nach und informieren die Österreicher über unsere

Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4

aktive Kriegsbeteiligung. Haben Sie das verstanden? Gut. Dann wäre das Wichtigste mitgeteilt. Haben Sie schon Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert?

Ihr Klaus Schreiner